

Fecha	Sección	Página
01.12.2009	Estados	30

■ Las alzas, de entre 7.5 y 11%; en tres demarcaciones bajarán

Aumentan tarifas de agua en 122 municipios del Edomex

ISRAEL DÁVILA

Corresponsa

Touca, Méx., 30 de novembre. Las comisiones unidas de Finanzas, Gasto Público y Planeación del Congreso del estado de México aprobaron hoy incrementos diferenciados a las tarifas de agua potable que deberán aplicar 122 de los 125 municipios de la entidad durante 2010.

Las alzas más elevadas serán de 11 por ciento en Huixquilucan, Tepotzotlán y Zinacantepec, mientras 106 ayuntamientos tendrán aumentos de 7.5 en promedio.

En Tlalnepantla, Tecámac y El Oro se esperan decrementos de 4.5 por ciento, pues se comprobó que en esas demarcaciones las tarifas son más elevadas que en el resto de los municipios mexiquenses.

Como se está haciendo costumbre en esta legislatura, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) utilizó su mayoría para avalar los aumentos, con el apoyo de sus aliados, los partidos Verde Ecologista de México y Nueva Alianza.

Los diputados del Partido de la Revolución Democrárica y Convergencia intentaron sin éxito convencer al resto de los integrantes de las comisiones de que no era momento para aprobar incrementos, y pugnaron por que los ayuntamientos y organismos operadores de agua hicieran un esfuerzo por aumentar su recaudación antes de "castigar" a la población que sí paga.

Los legisladores Hugo de la Rosa, del PRD, y Horacio Jiménez, de Convergencia, fueron quienes se opusieron con mayor vehemencia a los incrementos, sobre todo a los superiores a 7 por ciento. En el debate, el partido Acción Nacional apoyó las alzas, pero pretendía que fueran menores. El Partido del Trabajo se ausentó de la discusión.

Según lo pactado este lunes por las comisiones, en la mayoría de los 125 municipios de la entidad se aplicarán aumentos de 7.5 por ciento en promedio. Son 106 ayuntamientos donde las tarifas son estipuladas en el Código Financiero del estado.

Según los priístas, en Huixquilucan, Zinacantepec y Tepotzotlán "se cobra menos de lo debido".

En los casos de Amecameca, Cuautitlán Izcalli, Valle de Bravo, Atizapán de Zaragoza y Naucalpan, el incremento podrá llegar hasta 10.5 por ciento. Para Nicolás Romero se aprobó un alza hasta de 9 por ciento, mientras en Jilotepec, Metepec, Cuautitlán México y Atlacomulco será de 8 por ciento.

En Coacalco, se aprobó un incremento de 6.5 por ciento, mientras en Toluca y Tultitlán de 4.5 por ciento. El dictamen tendrá que ser avalado por el pleno del Congreso local en la próxima sesión, programada para la semana entrante.

Pide Conagua recursos para sanear el río Lerma

El director regional de la comisión Nacional del Agua (Conagua) en el estado de México, Santiago González, afirmó que se requieren "con urgencia" mil 200 millones de pesos para obras de saneamiento del río Lerma, el más contaminado del país.

Según la Conagua, la parte del río ubicada entre Metepec e Ixtlahuaca, en el valle de Toluca, es la más afectada por la polución, pues ahí se han detectado descargas sin control de 10 canales y ríos.



Página 1 de 1 \$ 28594.62 Tam: 223 cm2 GNAJERA